

Гуманитарный проект «Формула гармонии и равновесия»
государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковисского района» ищет спонсоров



1. Наименование проекта: «Формула гармонии и равновесия»

2. Срок реализации проекта: 8 месяцев

3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковисского района»

4. Цель проекта: Восстановление психоэмоционального состояния уязвимых категорий граждан (семьи, пожилые граждане, жертвы семейных конфликтов и насилия, лица из числа детей - сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, инвалиды), оказание им коррекционно-психологической помощи через организацию работы Сенсорной комнаты.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- снятие мышечного и психоэмоционального напряжения, достижение состояния релаксации и душевного равновесия у лиц целевой группы;
- активация различных функций центральной нервной системы за счет создания обогащенной мульти-сенсорной среды;
- стимуляция органов чувств через оснащение комнаты психологической разгрузки сенсорным оборудованием и использование компьютерных технологий;

- формирование адекватной самооценки, преодоление страхов и агрессии;
- создание положительного эмоционального фона и побуждение к активной жизненной позиции

6. Целевая группа: семьи (полные, неполные, многодетные), пожилые граждане, жертвы семейных конфликтов и насилия, лица из числа детей - сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, инвалиды, проживающие в Волковысском районе

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- создание условий для эффективной коррекционно-психологической работы с лицами целевой группы через оборудование Сенсорной комнаты;
- приобретение навыков использования компьютерных технологий и использование новых подходов в работе;
- психолого-коррекционное сопровождение лиц целевой группы;
- разработка новых (нетрадиционных, интерактивных) форм взаимодействия с целевой группой;
- изготовление и распространение печатной продукции, информации в СМИ, сети Интернет об инновационных формах оказания психологической помощи, предоставляемых услугах.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	9 000
Софинансирование	1000

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Волковысский район, г.Волковыск

10. Контактное лицо: Оксентюк Оксана Анатольевна, заведующий отделением социальной адаптации и реабилитации государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района». Телефон: +375(1512) 6 39 08, e-mail: gu-tcson-psiholog@yandex.by

Будем рады сотрудничеству!

The humanitarian project "Formula of Harmony and Balance"

of the state institution "Territorial Center for Social Services of the Population of the Volkovysk district" is looking for sponsors



1. Project name: " Formula of Harmony and Balance »

2. Project implementation period: 8 months

3. The applicant organization offering the project: state institution " Territorial Center for Social Services of the population of the Volkovysk district»

4. The purpose of the project: To restore the psychoemotional state of vulnerable categories of citizens (families, elderly citizens, victims of family conflicts and violence, persons from among orphans and children left without parental care, disabled people), to provide them with correctional and psychological assistance through the organization of the Sensory Room.

5. Tasks planned to be performed within the framework of the project:

- removal of muscle and psycho-emotional tension, achieving a state of relaxation and mental balance in the target group;
- activation of various functions of the central nervous system by creating an enriched multisensory environment;
- stimulation of the senses through equipping the psychological relief room with sensory equipment and the use of computer technology;
- formation of adequate self-esteem, overcoming fears and aggression;

- creating a positive emotional background and encouraging an active life position.

6. Target group: families (full, incomplete, large families), senior citizens, victims of family conflicts and violence, persons from among orphans and children left without parental care, disabled people living in the Volkovysk district

7. Brief description of the project activities:

- creating conditions for effective correctional and psychological work with persons of the target group through the equipment of the Sensory Room;
- acquisition of skills in the use of computer technologies and the use of new approaches in the work;
- psychological and correctional support of persons of the target group;
- development of new (non-traditional, interactive) forms of interaction with the target group;
- production and distribution of printed materials, information in the media, the Internet about innovative forms of psychological assistance, services provided.

8. Total funding (in US dollars): 10,000

Funding source	Funding (us dollars)
Contributor	9000
Co-financing	1000

9. Place of the project implementation (region/district, town): Grodno region, Volkovysk district, Volkovysk

10. Contact person:

Oksana Oxentyuk, Head of the Department of Social Adaptation and Rehabilitation of the state institution "Territorial Center for Social Services of the Population of the Volkovysk district".

Phone number: +375(1512) 6 39 08, e-mail: gu-tcson-psiholog@yandex.by

We look forward to collaborating!